
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ７   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 熱中症予防対策について 

質問の要旨 

昨年の平均気温は明治 31 年の気象庁統計開始以来最高を更新し、今

年も猛暑が心配されている。この災害級の暑さに対し、町民の命を守る

ための熱中症予防対策について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 気象庁から、「熱中症警戒アラートや熱中症特別警

戒アラート」が出た場合、各区公民館や公共施設に「ク

ーリングセンター（涼み処）」の開設が必要だが、ど

のように計画されているのか。開設期間、開設時間な

どの基準について問う。 

 

(２)  高齢者世帯への電気代の助成は考えているか 

 

(３)  高齢者のエアコン設置費の補助について 

 

(４)  イベントや行事などの中止の判断について 

  ア 町のイベント 

  イ 学校行事 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ７   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項２ マイナンバーカードの保険証利用で受診はどうなるのか 

質問の要旨 

政府はこの秋に現行の保険証を廃止して、マイナンバーカードと一体

化した「マイナ保険証」に移行することにしている。しかし、マイナ保

険証の利用率は 6.56％に止まり、マイナンバーカードは様々なトラブル

が発生している。国民の声は「保険証を廃止するな」が大多数である。

このままこの秋に保険証廃止を強行すれば、自治体や保険者、医療機関

が混乱することは必至であり、国民の不安はなくならない。対応を聞く。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山町で「マイナ保険証」を持っている人と持たな

い人はそれぞれ何人か 

 

(２) 厚労省によると「マイナ保険証」の点検で住民基本

台帳と一致していなかった件数が 139万件あった。基

山町は何件か 

 

(３) 「マイナ保険証」を持たない人の受診はどうなるの

か 

 

(４) 病院で「マイナ保険証」が利用できない場合はどう

なるのか 

 

(５) 高齢者施設では入居者のマイナンバーカードや暗

証番号を預かって管理することへの不安がある。どう

対応するのか 
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